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　　　副会長　亀井　　孝
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　　　会　計　河村　貴雄
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◆出席報告　　　　　出席委員長　大島由美子
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◆点　　鐘　　12：30
◆体　　操　　自律神経強化体操
◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌
◆唱　　歌　　ふるさと
◆B. G. M　　「宗次郎こころのうた」より

白いブランコ
誰もいない海
翼をください　　他

◆ビジター　　魚躬　弘（大分ＲＣ）

会長の時間 会長　木村きぬゑ

　今年の猛暑は字のごとくの「猛暑」です、これ
も地球温暖化のせいでしょうか、私たちが若いこ
ろは汗ももっと気持ち良くかいたような気がしま
す。いやいやなんとも気持ちの悪い汗をかくのは
年のせいでしょうか。
　本日は梶原和廣さんと堀由美さんが入会されま
す、若い方に会員になって頂き私たちのクラブも
また若返りです。新しく入会されるお二人同様、
私も会長になったばかりで解からないことが多く
ありますが、大丈夫です。新入会員のお二人は私
などあてにせず、ロータリークラブの事なら何で
もご存知の鳴海先生がいらっしゃいますので、解
からない事があれば鳴海先生に伺ってください、
何でも答えてくれます。
　なにはともあれ楽しく、仲良くやって行きま
しょう。なにせ、ロータリークラブは友情と親睦
を深めることから始まります。・・と思います。
　先日別府ロータリークラブ川本会長と社会奉仕

1014ＶＯＬ．23 - ６
2010 年８月 10 日

医院長の西岡さんからワイワイ市協力のお礼の
ファックスが届いていますのでご報告します。
　さるすべりの花（百日紅）は暑い夏の陽射しの
なかでも枯れることなく見事な紅い花をつけま
す。私達も周囲の人を元気にする「こころに紅い
花」の気持ちを持って猛暑を乗り切りましょう。
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幹 事 報 告 幹事　後藤　　隆

―会員増強および拡大月間―
１．本日の内容

「会員増強フォーラム」
髙宮勝美会員増強委員長

２．第２回定例理事・役員会報告
（平成22年８月３日（火）クラブ協議会終了後～

於：別府商工会議所　例会場　８名）
報告事項
１）市内４ＲＣ会長・幹事会報告

（平成22年７月30日（金）18：30～於：春香苑）
１．木下 光一 ガバナーとの懇親会
　　（別府市内４ＲＣ／湯布院ＲＣ）

日時　平成 22年８月18日（水曜日）
　　　PM 18：30～20：30
場所　ホテル白菊
会費　¥8,000円各クラブ負担金¥10,000円

２．懇親会プログラムについて（催し物その他）
３．登録締め切り日の決定　８月10日  
４．その他

①定款第６条第１節（Ｃ）に基づく ８月
例会休会に伴う合同事務局閉鎖の件

　８月13日（金）～８月15日（日）
②第23回別府湯けむり健康マラソン・ウォーク大

会開催に伴う広告甲板の設置について（依頼）
２）新会員候補者（梶原和廣氏・堀　由美氏）

選考経過報告。
　　　《今後の予定》

・ 全会員に発表通知　７月29日（木）
・ インフォメーション８月５日（木）
・ 入会式　　　　　　８月10日（火）

審議事項
１）2009-2010年度決算報告／2010-2011年度予

算書の件。　※承認
２）例会場の件。ホテルニューツルタに10月よ

り例会場変更。　※承認
３）月見例会の件。　※承認

日　時　平成22年９月21日（火）18：30～
場　所　割烹ゆめさき
会　費　5,000円　

（個人負担分5,000円＋例会食事費1,800円＝6,800円）
４）８月・９月例会予定の確認

 ８月３日 「第２回クラブ協議会」
 10日 「会員増強フォーラム」
  髙宮勝美会員増強委員長

 17日 「木下光一ガバナー公式訪問例会」
 24日 「会員卓話」椛田健治会員
 31日 「定款第６条第１節（Ｃ）に基づき休会」
 ９月７日 「会員卓話」亀井　孝会員
 14日 「新世代月間に因んで」
  溝部学園高校インターアクトクラブ生

※大会議室が使用できないため、
中会議室での例会になります。

 21日 「月見例会」於：割烹旅館 ゆめさき
 28日 「新会員卓話」岐部光男会員
３．本日より、下記の方が入会されますので、よ

ろしくお願い致します。
氏　　名　梶

かじわらかずひろ

原和廣氏
生年月日　昭和30年９月

21日生（54才）
事業所名　旭環境管理株

式会社　
取締役副社長

職業分類　メンテナンス
自宅住所　別府市東荘園町４－３
推 薦 者　髙宮勝美会員
氏　　名　堀

ほり

　由
ゆ

美
み

氏
生年月日　昭和36年３月

４日生（49才）
事業所名　株式会社ハウス

代表取締役
職業分類　土地建物取引業
自宅住所　別府市北浜３丁目２番１号
推 薦 者　髙宮勝美会員

４．８月５日（木）18：30～百膳の夢・別邸に於
いて、「新会員候補者のインフォメーション」
を開催致しました。
出席者：木村きぬゑ会長、鳴海淳郎Ｒ情報委

員長、亀井　孝副会長、髙宮勝美会
員増強委員長、後藤　隆幹事

５．８月７日（土）～８月８日（日）まで、別府
市立少年自然の家おじかに於いて、第26回イ
ンターアクト年次大会が開催され、別府溝部
学園高等学校インターアクトクラブより、７
名参加致しました。
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６．例会変更のお知らせ
大分臨海ＲＣ ８月23日（月）の例会は、新会員歓

迎会夜の例会の為　同日18：30～
大分全日空ホテルオアシスタワー
に時間変更

日出ＲＣ ８月24日（火）はビヤガーデン
会員懇親例会の為　８月28（土）
19：00～に日時・場所（未定）変更

中津平成ＲＣ ８月26日（木）の例会は、夜間例
会の為　同日18：30～割烹嘉乃に
時間・場所変更

７．次週の予定
「木下光一ガバナー公式訪問例会」

８．本日の回覧
①「木下光一ガバナーとの別府市内４ＲＣ・

湯布院ＲＣ合同懇親会」出・欠席（８月18日）
②「第１回家庭集会」出・欠席（８月26日）
③「第１回別府中央ロータリークラブ親睦ゴ

ルフコンペ」出・欠席（９月５日）
④竹田・杵築ＲＣ　週報

９．本日の配布
①ロータリー探究：「再び会員増強について思う」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長より
②週報No.1013

スマイルボックス 委員長　森　　宗明

○木村会長
　ビジターの魚躬弘さん、いらっしゃいませ。
　今日は新しい会員さんの紹介です。うれしい
始まりに感謝。

○鳴海会員
　本日は、梶原さん、堀さんのご入会を心から
歓迎いたします。早くロータリーになじみ、大
いに楽しみましょう。

○村津会員
　会員増強を推進する髙宮委員長の熱意の下
で、わがクラブに新しい会員、お仲間が入会し
て頂ける事を切に祈りましてスマイル。

○平野会員
　暑中お見舞い申し上げます。暑さのせいで
しょうか？年のせいでしょうか。ボケが始まり
ました。みなさん、私には気を付けて下さい。
　又、新会員の梶原さん、堀さん、ようこそ入
会していだだきまして、ありがとうございます。
あまり気負わずに楽しくやっていきましょう。

○梅津会員
　新入会員お二人の歓迎を申し上げます。始め
は何かと解らないところが多いでしょうが頑
張って出席して下さい。

○後藤会員
　梶原さん、堀さん、ご入会おめでとうござい
ます。どうぞよろしくお願いします。

○大島会員
　新しい会員の梶原さん、堀さん、入会おめで
とうございます。私は出席委員長なのに出席率
がよくありませんが、仲良くして下さいネ！

○亀井会員
　ビジターの魚躬さん、ようこそ別府中央ロー
タリークラブへ。どうぞごゆっくりして下さい。
　新入会員の梶原さん、堀さん、これからよろ
しくお願いします。

○髙宮会員
　梶原さん、堀さん、入会おめでとうございま
す。今日からロータリー生活を楽しみましょう。
会員の皆様、本日は会員増強フォーラムがあり
ます。愉快な仲間に入会頂き、楽しいロータリー
クラブを作りましょう。

○森園会員
　新入会員の梶原様、堀様、ようこそ。ソフト
ボールは出来ますか？ご参加、宜しくお願いし
ます。

○中尾会員
　先週は風邪で休みました。夏風邪は何とかが
ひくと言いますが…。
　梶原さん、堀さん、今後共よろしくお願いい
たします。

○森会員
　日曜日、近藤、後藤、岐部会員とゴルフに行
きました。苦節十余年、年に一度のゴルフに始
まって、やっと100を切りました。これもひと
えに “このクラブを使いよ” とドライバーをく
れた近藤会員のおかげです。感謝してスマイル。

会員増強フォーラム 委員長　髙宮　勝美

第１回会員増強フォーラム

大分県で一番楽しいロータリークラブを創る為に！！

　2010.08.10別府中央ロータリークラブ例会場（別
府商工会議所大会議室）に於いてフォーラムを開
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催しました。今回は、特に多くの会員の出席があ
りました。
　特に新人会員３名（岐部さん、梶原さん、堀さ
ん）も加わり、『大分県で一番楽しいロータリー
クラブを創る』と題して、４班に分かれ『楽しい
仲間に入会して頂くには』をテーマに活発な討議
が行われた。
　経営者は何かと多くの問題に出会うことが多い。
　その様な時は、一人で悩まずに「今度例会に出
席した時、ロータリーの○○会員に相談してみよ
う」「○○会員の横で例会に出席して食事を供に
し、意見を聞いてみよう」等、気軽に相談したり、
意見を聞くことが出来る仲間を増やしたい。
　そのためには各員各位に例会出席が楽しいクラ
ブ創りの出来る人を推薦頂き、当期の目標として
会員１人毎に１名の目標を立てて頂き、現有会員
数（期首19名）に対し、倍増の38名になるように
努力していきたい。
　討論の結果、全員協力して７名の候補者が名簿
に上がってきました。
　皆さん暑い中ですが『楽しい仲間をづくりを』
宜しく！！

会員増強の私の考え方
１．一度訪問して断られた方に再訪する事
　以前は断った人自身が現役で、後継者（息子等）
の事は考えていなかったが、時間の経過と共に後
継者育成を考えだしているかも知れません。
　私自身、36歳の時にライオンズへ入会し、48歳
の時に新規事業で時間が取れず退会したが、事業
も軌道に乗り周りを見渡すと既に社員が私の入会
の歳を上回っていたので、それぞれの店舗所在地
域で今回３人の社員を教育の為にライオンズへ入
会させました。
　また、２人の若手社員の希望を入れ倫理法人会
へ、６人を商工会青年部に、人生勉強の為、会社
として予算を組み、関係者にお願いをして入会さ
せました。
　数年前には入会を断ったり、代表者が他の諸々
の会に所属していても時間と共に考えは変わる
し、各クラブに「入会させてほしい」と自分から
は言い出せないものです。
　相手様の立場を考えて、再度、入会を勧めるの
も親切ではないかと思います。
　また、オーナー経営者でない場合は先任者の
トップや周りの目を気にして、新任トップが自分
から入会の意思表示がしにくいものです。

　担当部署の長にその旨を話し
て、その部署からの起案として
入会を進める事も考えてみて下
さい。
　本当の意味の親切とは、その
様な行動だと私は思います。

会員コラム 亀井　　孝

原爆記念日に思う。
　ニュージーランド在住の日本人による某ブログ
にあった記事です。要約しています。
　「ニュージーランドは自然が豊富で、確かにす
ごいが、日本とはなにか違って感動の質が違う。
そのなにかがわからない。自分だけかと思ってい
たら、他にも同じように感じる人がいた。風景写
真を撮るために世界中を廻った上、日本が一番美
しいと思ったというカメラマンと話していたらそ
の理由がわかった。日本の自然には「すーっ」と
した空気が流れているから・・・」
　「すーっ」とは、あまりにも漠然とした表現で

すが、言わんとすることはよく解る気がします。
「侘び・寂び」とも表現していましたが、山や川や、
身近なところで神社の境内などは、凛とした空気
が流れていて、それでいて心が静まるような、そ
ういうことを言っているのだと思います。
　運転中など、新緑の季節より、山を見ると決まっ
て古事記のヤマトタケルノミコトの時世の句が思
い出されます。
　「やまとはくにのまほろば　たたなづく　

青垣　山ごもれる　やまとしうるわし」
　日本は美しい国です。この美しい国が、美しい
ままであって欲しいと切に願います。
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亀井  孝 
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○後藤 隆 
森 宗明 

 近藤 賢司 
 梅津ヤヨイ 
村津 忠久 

 

○木村きぬゑ 
森園 伸也 

 大島由美子 
 梶原 和廣 
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